

Hüttenbericht für das Jahr 2002

Auch dieses Jahr haben wir wieder einige schöne Feiern mit den Mitgliedern und Freunden des AMC Feucht auf unserer Vereinshütte in Heubühl erleben können.

Am 1. Mai wurde gegrillt, damit die Radfahrer die wie jedes Jahr bei schönem Wetter nach Heubühl fahren sich gestärkt auf den Heimweg machen konnten.



An der Sommersonnenwendfeier gab's Sauerkraut aus dem Kessel mit Bratwürsten. Die Kinder der Jugendkartgruppe schichteten unter

Anleitung des Jugendleiters „Balu“ eine Feuerstelle auf, über die dann, nachdem sie runtergebrannt war emsig gesprungen wurde.

Auch die Clubabende auf der Hütte sind immer gut besucht. Fleißige Hände packen an beim Frühjahrsputz sowie beim Arbeitsdienst. Alles in allem helfen immer alle zusammen. Ob Mitglieder oder Freunde, alle kommen gerne zu privaten Feiern an den Rothsee.

Das Hüttenteam freut sich auch kommendes Jahr auf regen Hüttenbesuch, und wird die Mitglieder und Freunde mit leckeren Speisen und guter Laune verwöhnen.



*Karin Münzer,
Manfred Sittel
und Erich Vogel*

***Auch im Jahr 2002
herrschte auf
unserer Hütte
reges Vereinsleben***